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Monats-Channeling 

Engel der Träume 

im  

November 2018 

 
Ich grüße dich, du hast dir 

heute die Zeit genommen und ich weiß wie kostbar die Zeit doch 
ist für dich. Aber du hast dich bereit erklärt und so will ich dich 
heute beschenken und ich spreche für viele und bitte verzeih, 
denn ich der ich auserwählt wurde heute zu dir und zu den 
Menschen zu sprechen, die ebenfalls wie du sich die Zeit nehmen 
für diese Botschaft, für diese Energie. Ich bin nicht oft in dieser 
Lage über einen Menschen zu sprechen, darum bin ich vielleicht 
etwas langsam und verwechsle auch die Worte, denn wenn ich 
sage ich, so bin ich doch viele und manchmal werde ich auch wir 
sagen, weil wir sind viele. Aber euch das so zu erklären, dass es 
euer menschliches Bewusstsein auch versteht, würde viel Zeit 
beanspruchen.  
 
Wir sind die Engel der Träume, wir sind die Hüter aller 
Träume, wir hegen und pflegen sie. Und so sind wir auch immer 
bei dir, nicht nur in der Nacht, auch am Tag, denn auch am Tag 
kannst du träumen, ja darfst du träumen, so wie jetzt und so 
bitte ich dich, dir eine wirklich ganz entspannte Körperhaltung zu 
suchen. Es ist wichtig und mache dir auch keine Gedanken, dass 
sie zu entspannt ist und du vielleicht einschläfst, woher willst du 
wissen dass es nicht sogar von mir gewollt ist, dass du 
einschläfst?  
 
Wenn du Sorge hast dann stelle dir eine Uhr, die dich in ungefähr 
einer Stunde wieder weckt oder auch in zwei, wie es dir beliebt, so 
wie du glaubst dir Zeit nehmen zu können, so wie du es dir selbst 
erlaubst Zeit zu nehmen für dich.  
Denn auch wenn du einschläfst wie du glaubst, so wirst du doch 
alles aufnehmen und gerade der Schlaf den ihr auch nennt den 
Bruder des Todes, gerade der Schlaf lässt euch vollkommen 
entspannen, da erlaubt ihr euch mehr oder weniger loszulassen.  
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Und darum mache dir keine Gedanken, wenn du einschläfst und 
am Ende glaubst, du hast nicht alles vernommen, dein Körper, 
dein Geist und deine Seele nehmen alles auf was für dich wichtig 
ist.  
 
Aber da ihr Menschen so sehr im Tun seid - wie ihr es nennt 
Stress und Hektik, ist es manchmal von Nöten loszulassen und 
sei es auch, dabei einzuschlafen.  
Viele von euch die regelmäßig diese Botschaften vernehmen jeden 
Monat, sprechen davon dass sie oft einschlafen, aber das ist kein 
normaler Schlaf, das habt ihr alle schon festgestellt, ihr wacht 
danach angefüllt wieder auf, aufgeladen, erfrischt und so darfst 
du dich auch jetzt und heute einmal ganz besonders entspannt 
hinlegen.  
 
Ich warte eine kleine Weile, bis du eine wirklich für dich 
vollkommen entspannte Haltung eingenommen hast, so wie es 
jetzt in diesem Moment es sich für dich richtig anfühlt.  
 
Und dann schließe deine Augen, schließe 
deine Augen und achte nur auf deinen 
Atem, spüre wie alles ganz von selbst in 
deinem Körper abläuft, du musst dich 
um nichts kümmern. Du spürst wie du 
einatmest, wie der Atem durch deinen 
Körper fließt, wie du vielleicht kurz 
innehältst und wie dann das Verbrauchte, 
das was du nicht mehr benötigst ganz von 
selbst über deinen Atem aus dir heraus 
transportiert wird. Einatmen, 
ausatmen, einatmen, ausatmen, 
einatmen, ausatmen, nichts weiter 
musst du tun, du bist behütet und 
beschützt, wir die Engel der Träume sind 
bei dir, wir achten auf dich, wir 
beschützen dich, wir umhüllen dich, wir 
sind viele, wir sind die Hüter deiner Träume.  
Denn in dem Moment wo du träumst, bist du in einer anderen 
Ebene des Seins. Atme ein und atme aus und spüre, wie alles um 
dich herum unwichtig wird. Vielleicht vernimmst du Geräusche,  
vielleicht kommen immer wieder Gedanken in deinen Kopf über 
Dinge, die aber jetzt in diesem Moment bedeutungslos sind.  
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Und so darfst du all deine Gedanken die kommen kurz 
anschauen und sie dann einfach loslassen und weiter schicken, 
weil jetzt ist nichts wichtig, außer dass du jetzt bist, jetzt in 
diesem Moment deines Seins.  
 
Und alle Gedanken die wirklich wichtig sind, werden am Ende 
sowieso wieder zu dir zurück kommen, das darf ich dir 
versprechen. Darum musst du wirklich, hörst du wirklich keinen 
Gedanken festhalten, er wird wieder zu dir zurückkommen, sei 
dir gewiss. Und so sinkst du immer tiefer und tiefer in dich selbst 
hinein und du spürst, wie alles im Außen unwichtig wird, die 
Geräusche deiner Umwelt, du bist jetzt bei dir und in dem 
Moment wo du ganz und gar bei dir ist, öffnet sich in dir eine Tür, 
die Tür deiner Träume und du gleitest mit mir sanft hindurch 
und du weißt, in deine Träumen ist alles, aber auch alles 
möglich. Du fühlst dich leicht und schwerelos und das bist du 
auch, denn du hast jetzt keinen Körper. Und nun stell dir vor, 
dass wir dich geleiten in die Welt der Träume und heute, heute 
gehen wir in dein Leben.  
 
Stell dir vor dein Leben ist ein Traum, aus dem du eines Tages 
wieder erwachen wirst. Du siehst dich in deiner frühsten 
Kindheit, vielleicht siehst du sogar wie du geboren bist, du siehst 
dich im Mutterleib, du siehst deine Eltern, du siehst wie du 
aufwächst. Du siehst dies alles aus einer anderen Ebene heraus, 
du siehst dass nicht immer alles leicht war, vielleicht musstest du 
viel Schmerz, viel Leid ertragen, aber du siehst dich auch lachen 
und fröhlich sein. Was auch immer in dir aufsteigt, du siehst es 
wie im Traum und im Traum verflüchtigt sich alles, auch die 
Dinge die nicht immer einfach waren, die nicht immer einfach 
sind.  
 
Und weißt du auch, selbst im Traum hast du eine große Macht,  
vielleicht ist es dir auch schon einmal aufgefallen, 
dass du auch im Traum die Dinge verändern kannst 
und wir die Engel der Träume, die wir jetzt bei 
dir sind, geben dir einen Zauberstab in die 
Hand und so kannst du jetzt mit diesem 
Zauberstab einmal schauen, wie du in deinem 
Traum die Dinge veränderst. Vielleicht 
möchtest du einfach heute nur die schönen Dinge sehen 
in deinem Traum und das kannst du, du hast die Macht und die 
Gabe in dir, denn es ist ja ein Traum und im Traum ist alles 
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möglich, lass deine Phantasie spielen und träume heute einen 
wunderschönen Traum, das liegt ganz bei dir.  
Du kannst dich auch entscheiden, wenn du glaubst dass es 
wichtig ist, einen etwas schwereren Traum zu träumen, dir noch 
einmal Dinge anzuschauen die dich geprägt haben, die wichtig 
waren auch wenn sie schmerzhaft waren, denn alles ist wertvoll 
und wichtig.  
 
Und schmerzhafte Erfahrungen haben dich auch zu dem werden 
lassen, der oder die du heute bist, haben dich geprägt, haben 
vielleicht dein Leben entscheidend verändert. Vielleicht und hast 
du schon einmal darüber nachgedacht, wärst du nicht die die du 
heute bist oder der der du heute bist, wenn nicht auch ein 
Schicksalsschlag wie ihr Menschen es nennt in dein Leben 
getreten wäre, wenn du nicht schlimme Enttäuschungen 
durchlebt hättest, die Menschen wie du glaubst dir angetan 
haben, die dich verraten haben obwohl du ihnen dein Vertrauen 
geschenkt hast.  
 
Alles hat seinen Sinn, glaube mir, auch dein Leben, dein 
wichtiges, wertvolles und besonderes Leben. Träume es, schau 
dich um in deinem Leben, hast du die Kindheit schon 
durchlaufen, bist du ein junger Mensch, was geschieht jetzt in 
deinem Traum? 
 
 

Weißt du, ich müsste keine Worte 
sprechen, aber ich weiß dass es wichtig 
ist für euch Menschen, denn meine 
Worte halten die Energie, meine Worte 
unterstützen dich in deinem Traum von 
deinem Leben, ja es ist dein Leben, 
dieses einzige, jetzt besondere Leben in 
dem du bist. Und im Traum ist alles 

möglich, hörst du und mit deinem Zauberstab kannst du Dinge 
verändern, kannst sie so träumen, wie du es dir schon immer 
gewünscht hast.  
Stell dir vor du durchläufst eine ganz andere Kindheit, vielleicht 
die die du dir immer erträumt hast, die du immer tief in deinem 
Herzen dir gewünscht hast, aber dann würde auch dein danach 
folgendes Leben anders verlaufen.  
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Und so ist deiner Phantasie, 
deinen Träumen keinerlei 
Grenzen gesetzt, alles kann 
geschehen. Erträume dir dein 
Leben, erträume es dir so wie du 
es schon immer gewünscht hast 
und weißt du, es ist alles 
möglich.  
 
Und glaube mir, wenn du wieder 
erwachst aus deinem Traum, wirst du dich ganz neu fühlen, 
erfrischt und mit neuer Kraft aufgeladen. Und wenn du zu einem 
anderen Zeitpunkt dir noch einmal die Zeit nimmst und diese 
Lichtbotschaft hörst, wird dein Traum ein ganz anderer sein, dass 
ist die Magie die hinter allem liegt und die Magie, die hier durch 
diese Botschaft transportiert wird.  
Wo bist du gerade in deinem Traum, bist du schon im Jetzt, 
träumst du gerade dein Leben, bist du gerade dabei, deine 
Wünsche zu erfüllen, bist du gerade dabei deine Visionen zu 
leben, was hast du dir schon immer erwünscht, was hast du dir 
ersehnt? 
 
Stell dir vor, dass dieser Traum Leben verändern kann, stell dir 
vor, dein Leben ist ein Traum und eines Tages wachst du auf aus 
diesem wunderbaren Lebenstraum. Du bist leicht und schwerelos 
und du fliegst durch alle Stationen deines Lebens, vielleicht 
fliegst du aber auch höher und höher und schaust dir einmal 
alles aus einer höheren Warte an. Von oben sozusagen hast du 
einen Überblick über dein Leben und die Dinge aus einer höheren 
Sicht betrachtet, haben plötzlich eine ganz andere Bedeutung. 
Das was mit großem Schmerz, mit tiefer Trauer überlagert ist 
sieht von oben ganz anders aus, ein wichtiger Meilenstein in 
deinem Leben, ein gewaltiger Transformationsprozess wurde 
angestoßen durch etwas, was dich tief erschüttert hat. Und es 
hat bereits in deiner Kindheit begonnen, weil deine Eltern nicht 
so waren wie du es dir erwünscht hast, weil wie du glaubst vieles 
nicht so geschehen ist, glaubst du, du hast keine Macht, glaubst 
du nicht an dich selbst.  
 
Aber dem ist nicht so, glaube mir, alles folgt einem Plan, dem 
göttlichen Plan. Alles verändert sich, alles ist im Fluss und du 
darfst in diesem Fluss mit schwimmen, darfst auch Dinge fließen 
lassen.  
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Glaube mir, wir die Engel der Träume, die wir all eure 
Sehnsüchte kennen, all euren Schmerz, euer Leid, aber auch 
euer Glücklich sein, wir wissen, dass alles einen Sinn hat. Und in 
Momenten wie diesen wo du dich hingibst, wo du einmal loslässt, 
ist alles, aber alles möglich.  
 
Glaube an deine Größe oh du Mensch, glaube an deine 
Göttlichkeit, spüre sie jetzt, spüre die Ebene des Lichtes, die dich 
berührt jetzt in diesem Moment. Nimm wahr die Berührung der 
Liebe und lass zu, dass die Liebe sich ausdehnt in dir und in 
deinem Traum, denn da wo Liebe ist, ist keine Angst. Träume 
dein Leben, träume es so wie es jetzt für dich wichtig ist, träume 
es jetzt in diesem Moment so und im nächsten Moment wieder 
ganz anders, du kannst nichts festhalten, aber du kannst immer 
hörst du, deine Wahrnehmung verändern, deine Einstellung zu 
den Dingen.  

 
Das Jetzt ist ein flüchtiger Moment, der 
in dem Moment schon wieder 
vergangen ist wo du ihn gedacht hast 
und so ist alles immer im Fluss. Du 
hast deine Erinnerungen, du kannst 
immer zurück gehen in Momente die 
gut waren für dich, aber dann solltest 
du wieder im Jetzt sein denn du weißt, 
nur in der Vergangenheit sich 
aufzuhalten, behindert dich am Leben. 
Ab und zu einmal zurück zu schauen 

kann dir wieder Kraft und Mut geben und dein Vertrauen 
stärken, vor allem dann wenn du zurück schaust auf das, was du 
alles gemeistert hast, ja gemeistert.  
 
Denn du würdest nicht vernehmen die Stimme und die Botschaft 
von mir dem Engel deiner Träume, glaube mir, dazu bedarf es 
schon einer gewissen Bewusstheit und einer großen Bereitschaft 
Dinge zuzulassen, die der Verstand niemals verstehen würde. Das 
zeigt mir, dass du ein Mensch bist der den Weg der höheren 
Bewusstheit eingeschlagen hat schon seit einiger Zeit, denn der 
Verstand will immer Beweise, will immer Erklärungen und 
behindert dadurch dass Dinge geschehen die dich tief, tief 
berühren und die letztendlich dein Leben verändern, weil du dich 
veränderst, weil deine Gedanken sich verändern, deine 
Einstellung und deine Wahrnehmung.  
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Die Welt ist so wie sie ist im Moment aber du, du kannst jetzt in 
jeder Sekunde deines Seins, in dem Atemzug dich verändern, 
indem du loslässt, indem du dich einmal vollkommen hingibst, 
dem Fluss deines Lebens, dem Fluss der Träume.  
Schwebe durch dein Leben, träume oh du geliebter Mensch, 
träume dein Leben und wisse, dass die Engel der Träume immer 
bei dir sind. Und du weißt, wenn ein Mensch nicht träumen 
kann, dann ist sein Leben schnell beendet, denen so wichtig auch 
der Schlaf ist für euch Menschen, so wichtig sind auch die 
Träume, denn nur in den Träumen verarbeitest du Dinge die dein 
Verstand nicht erklären und bearbeiten kann.  
 
Und weißt du, wenn du wirklich in der Nacht schläfst und die 
Engel der Nacht dich behüten und deine Seele auf Reisen geht, 
sind auch wir die Engel der Träume bei dir. Und auch wenn ein 
Traum dich erschreckt und du vielleicht schlimme Dinge siehst 
so wisse, dass du doch immer hörst du, 
immer behütet bist. Und denke immer 
daran, dass du einen Zauberstab in der 
Hand hältst und wenn es gar so 
schlimm ist, dann lässt dich dieser 
Zauberstab aufwachen.  
 
Du hast nicht nur dieses Leben, wie du 
weißt ist deine Seele alt und weise und 
hat schon Vieles durchlebt, auch viel 
Schlimmes und all dies ist in dir, ruht 
in deinem Unterbewusstsein und deine Seele entscheidet 
manchmal, dass Dinge hervorgeholt werden müssen, weil sie dich 
allzu sehr belasten, weil sie dich am Leben hindern. Und in 
deinen Träumen durchlebst du so Manches, auch das was dich 
belastet und bedrückt, aber es hat immer nur einen Sinn, dass 
du daran wächst, dass du frei wirst von Dingen die dich in 
deinem Unterbewusstsein noch immer belasten und bedrücken 
und dazu dienen auch deine Träume.  
 
Und heute, heute hast du gelernt, dass du auch in deinen 
Träumen niemals alleine bist, dass wir dich begleiten und heute 
träumst du mit mir gemeinsam den Traum deines Lebens in dem 
alles aber auch alles möglich ist. Erträume es dir so, wie es dir 
jetzt in diesem Moment, wie es dir heute gefällt und wisse, alles 
ist möglich hörst du, alles.  
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Und wie du weißt, gibt es unzählige, unzählige Möglichkeiten wie 
ein Leben verläuft. Dein Verstand darf ruhen, denn er kommt 
nicht mit, dein Verstand ruht auch wenn du träumst in der 
Nacht, deswegen träumst du auch oft Dinge, die du am Morgen 
überhaupt nicht einordnen kannst, die verworren sind. Sie sind 
gar nicht so verworren, nur dein Verstand kann sie nicht 
einordnen und signalisiert dir, dass es nur ein verrückter Traum 
war.  

 
Aber es ist auch die Sprache deiner Seele, deine Seele 
kommuniziert ununterbrochen mit dir über deine Gefühle, über 
deine Intuition und auch über Symbole und es gibt viele 
Menschen auf dieser Erde die sich damit beschäftigen, diese 
Symbole zu deuten, ja es gibt ganze Bücher die Menschen 
geschrieben haben.  
 
Aber das Geheimnis ist, dass jedes Symbol immer auch 
individuell zu deuten ist, denn nicht jedes Symbol hat die gleiche 
Bedeutung für einen Menschen. Und wie du selbst schon 
erfahren hast können selbst die schlimmsten Dinge die du in 
einem Traum siehst und spürst dich gar nicht so sehr 
erschrecken, wenn du am Morgen aufwachst bist du verwundert, 
es ist deine Sprache, es sind deine Symbole, es ist dein Leben.  
 
Und so gleitest du durch deinen Traum heute und erträumst dir 
vielleicht ein ganz anderes Leben, aber woher willst du wissen, 
dass dies nicht ein Leben ist was du bereits schon gelebt hast 
oder vielleicht ist es ein Leben in ferner Zukunft, ein anderes 
Leben?  
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Das, was wir die Engel der Träume dir heute als Botschaft 
überbringen ist, dass du einfach beginnen sollst deine 
Wahrnehmung, deine Einstellung zu manchen Dingen zu 
verändern und das Leben so zu nehmen wie es ist, als ein 
wichtiges, besonders Leben und dass du viel mehr Macht in dir 
hast Dinge zu verändern, als dir bewusst ist.  
 
Die Botschaft die alle Engel transportieren ist immer die reine 
Liebe, aber wir wissen sehr wohl, dass es euch Menschen sehr 
schwer fällt dies anzunehmen. Vielleicht, wenn es dir wieder 
einmal schwer wird ums Herz und da jetzt die Jahreszeit der 
Dunkelheit beginnt erinnerst du dich an meine Worte und 
nimmst dein Leben nicht so schwer, nimmst es als einen 
wunderbaren Traum, aus dem du eines Tages erwachen wirst, 
nimmst es als ein Geschenk des Lichtes, so wie jedes Leben ein 
Geschenk ist, träumst dir die Dinge so wie sie dir gefallen.  
 
Und wer weiß, alles ist möglich, sie werden Realität, du hast den 
Zauberstab im Traum in deiner Hand und du 
entscheidest, du entscheidest 
welchen Weg du einschlägst, nimmst du den Weg 
der Schwere, den Weg der unzähligen 
Herausforderungen, den Weg des Leides, 
des Kummers oder nimmst du den 
Weg der Freude, der 
Schönheit und wendest auch in deinem Lebenstraum immer 
wieder deinen Bick auf die wunderbaren Dinge? 
 
Das Leben ist so wie es ist, vergiss das nicht und nicht alles 
kannst du verändern, du kannst aber immer deine Einstellung 
verändern, vergiss das nicht. Und du kannst den Mut haben, 
einen ganz neuen Weg einzuschlagen, du kannst dein Vertrauen 
stärken und mit dem Vertrauen wächst auch der Mut und du 
kannst dir eines Tages sagen:  
 
„Jetzt habe ich den Traum zu Ende geträumt und ein Neuer 
beginnt, ein Traum im Traum und er beginnt mit einem neuen 
und veränderten Leben. Ich will nicht länger mutlos sein, ich will 
nicht länger verzagen, ich will nicht länger in der Angst leben, ich 
will meinem Lebe eine neue Richtung geben, ein neues 
wunderbares Leben beginnen, JETZT.“  
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Und du beendest diesen einen Traum und ein neuer beginnt, so 
wie ein Traum sich an den Anderen anschließt, alles ist möglich, 
du entscheidest, ob ein unglücklicher Traum zu Ende gehen darf, 
damit ein neuer Glücklicherer beginnen darf. Alles ist möglich 
und wenn du glaubst du bist erwacht, beginnt vielleicht nur ein 
neuer Traum.  
 
Magie heißt immer die Dinge nicht erklären zu wollen, die Dinge 
gar nicht erklären zu können, die Dinge hinzunehmen und zu 
spüren, es ist die Wahrheit, es ist meine Wahrheit. Ich kann es 
annehmen, auch wenn ich es niemals verstehen werde, aber tief 
in mir spüre ich, es ist wahr. Meine Wahrheit muss niemals die 
Wahrheit eines anderen Menschen sein, so wie ich niemals die 
Wahrheit eines anderen Menschen als die meine annehmen 
muss.  
 
Leben heißt Erfahrungen zu machen, leben heißt Liebe zu spüren 
und auch die Liebe weiter zu geben. Und so umgeben dich jetzt 
unzählige Engel der Träume und sie alle haben sich eingefunden 
um dich und behüten und beschützen deine wunderbaren 
Träume.  
 
Spüre, wie sich dich umhüllen, umarmen, wie sie zu dir Liebe 
fließen lassen. Und wenn du wieder einmal, vielleicht sogar in der 
Nacht erwachst nach einem Traum der dich erschreckt hat, dann 
wirst du dich augenblicklich an uns erinnern. Du wirst dich 
erinnern, dass du nicht bist alleine, auch nicht im Traum und 
wenn deine Seele auf Reisen geht, bist du behütet und beschützt, 
wir wachen über deinen Schlaf, über deinen Körper, über dein 
Sein.  
Dein Schlaf, deine Träume halten dich am Leben und die Seele 
muss sich ab und zu mal in andere Gefilde bewegen, in andere 
Ebenen um sich Kraft zu holen, um sich aufzuladen für das 
Leben als Mensch, dass so unendlich kostbar, wertvoll und 
wichtig ist. 
 
Und so langsam kommst du wieder zurück, kommst zurück aus 
deinem Traum und auch wenn ich jetzt diese Botschaft, diese 
Lichtbotschaft beenden werde, so bin ich doch noch immer bei 
dir. Und wenn du noch Zeit hast, wenn du noch etwas von deiner 
kostbaren Zeit übrig hast, dann bleibe noch eine ganz Weile mit 
mir dem Engel der Träume zusammen.  
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Und vielleicht bist du auch schon hinüber geglitten in einen 
anderen, in einen weiteren Traum, vielleicht gleitest du und 
fliegst durch weitere, wundervolle Lebensträume.  
 
Und vielleicht haben dich auch die Engel der Nacht in ihre Obhut 
genommen und du erwachst am nächsten Morgen vollkommen 
erfrischt, wie neu geboren.  
Du und ich, egal wann auch immer wir zusammen kommen, es 
wird immer eine erfüllte und gesegnete Zeit sein.  
 
Ich und alle Engel der Träume danke dir und glaube mir, es war 
auch für mich eine wunderbare Erfahrung, da ich nicht oft durch 
einen Menschen spreche, eine neue Erfahrung auch für einen 
Engel. Fühle, fühle dich geliebt und gesegnet und wisse, dass 
dein Schlaf und all deine Träume immer gesegnet sind. Du bist 
niemals alleine, du bist immer behütet und beschützt, denn du 
bist ein Kind des Lichtes, hier als Mensch auf der Erde 
durchläufst du Leben um Leben oder vielleicht träumst du auch 
nur, Magie ist überall zu finden.  
 

                      Ich segne dich.  
                                             
                     Wir segnen dich. 


